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みなさん、こんにちは。日頃より医療安全活動に対し、ご理解・ご協力いただき 

ありがとうございます。 

今年度も、医療安全管理室では、目的を「安全文化の醸成」、年度テーマを「心理的安全性の高い組織づくり」

として、みなさんと一緒に活動していきます。 

患者さん・ご家族の安全・安心はもちろん、病院職員のみなさんの安全を守り、安心して働ける職場となる 

よう活動していきます。 

今年度は医療安全管理マニュア

ルの全面見直し・改訂を実施し

ます。決められたルールを周知

できるよう活動しますので、 

ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

新入職者研修 4月 2日(火)  

今年度入職された既卒看護師 1名・新卒看護師 15名・看護補助者 1名・会計年度看護師 2名・中途採用看

護師 5 名・研修医 11 名・理学療法士 1 名、計 36 名のみなさんと、今年度も導入にアイスブレイク（自己

紹介・他己紹介）を入れ、「患者取り違え事故」やセーフティプラスの動画を視聴してもらいながら、当院の

医療安全への取り組みを紹介すると共に、職員の安全を守ることも大事であるため、暴言暴力やハラスメント

についてもお話ししました。今回の研修が、安全意識を高めてもらう機会となれば嬉しいです。 

チーム医療で事故防止！ 医療安全活動に、これからもご理解・ご協力をお願いします。 

 

MRI 金属持ち込み体験研修 4月 4 (木)、5（金）、8（月） 

海外では死亡事故に繋がった事例もある、「MRI 室の 

金属持ち込み」。今年度も当院では新入職者研修期間に、

以前発生したインシデントの振り返り、再発防止策の 

1つとして立案した「MRI 金属持ち込み体験研修」を 

実施しました。 

研修生もとても興味を持って体験してくれました。 

体験したことを今後に活かして、安全なMRI検査実施

に繋げていって欲しいと思います。 

 

 

 

 

今年度は 2人連続型ダブルチェックの実態調査を行い、 

 正しい方法を院内に周知していきたいと思っています。 

また、カルテ更新となるため、新薬歴についての要望を 

まとめて整備していきたいです。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

今年度は診療報酬改訂に伴い、身体抑制の最小化を目指し

ていきたいと考えています。 

基準に沿って身体抑制の実施・解除が行われるようカルテ

監査や身体的拘束最小化チームとの連携をとっていく 

予定です。2024 年第 1 号の「安進くん」いかがでした

でしょうか？これからも定期的に医療安全推進活動を

PR していきます。安心安全な医療が提供できるよう、 

チームで頑張りましょう！ 

 

      

                

今年度も昨年に引き続き、転倒転落防止につながるよう危険

予知トレーニングを実施する予定です。危険のアセスメント

と予防策についてみんなで考えましょう。また転倒転落に 

関する PR 動画も作成するのでぜひご覧になってください。 

ISBARC研修会も実施する予定なので、実践の場で活用して

ほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

＊6月 第 1回医療安全管理研修会（セーフティープラスによる動画視聴） 

＊7月 1８日（木） 「ISBARC」研修 
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＜2024年度医療安全管理室メンバー＞ 

【ハイリスク薬チーム】 

【身体抑制・安進くんチーム】 

 

【転倒転落防止対策チーム】 
 


